

LA PRINCIPALE MAISON SPÉCIALISÉE DE VENTE AUX ENCHÈRES DE VINS AU MONDE

Le Grand Cru du Sud de la France

Le Grand Cru du Sud de la France - Les Rouges Spectaculaires de La Pèira

La « dernière frontière » de la viticulture mondiale ne cesse de nous étonner. Si le sud de la France était autrefois uniquement connu pour ses appellations régionales proposant des vins corrects à prix modiques, ce sont désormais leurs déclinaisons géographiques qui gagnent en notoriété auprès du public amateur. En témoignent Bandol dans l'AOC Provence et les Corbières dans le vignoble du Roussillon. Et aujourd'hui, grâce à des vignerons de talent comme La Pèira, l'appellation Terrasses du Larzac fait honneur au Languedoc, s'imposant comme le berceau de vins de grande qualité, à la fois phénoménaux et de plus en plus rares

Les mots ne suffisent pas pour décrire cette propriété...mais qu'à cela ne tienne, il en faut plus pour décourager un critique de la trempe de David Schildknecht, qui fait couler autant d'encre que ses pensées lui dictent de paroles et qui n'a pas tari d'éloges sur la belle La Pèira :

« ... Au cas où cela ne sauterait pas immédiatement aux yeux, il s'agit là d'un des trois ou quatre domaines les plus excitants du Languedoc, pour ne par dire conduits de main de maître, revendiquant une qualité dont La Pèira se prévaut pour transmettre ce message essentiel « les sols de la région comme ses vignes recèlent une grandeur latente, qui n'attend qu'une combinaison idéale d'inspiration, de travail et de chance pour se manifester ». Espérons seulement que sa voix soit entendue à travers le monde, et ce aussi bien par les viticulteurs et vignerons en herbe que par les amoureux du vin ».

- David Schildknecht, August 2011

Issus des cépages traditionnels du Languedoc-Roussillon, les vins rouges élaborés par Jérémie Depierre, cenologue chez La Pèira, atteignent une profondeur et une complexité hallucinantes, d'emblée dotés de cette concentration remarquable qui les destine à un bel avenir. D'une incroyable régularité d'un millésime à l'autre, ce sont des vins fantastiques qui expliquent bien pourquoi nous qualifions La Pèira de « grand cru du Sud de la France » .

Cependant, plus son vin atteint le statut de « vin culte », moins nous réussissons à nous en procurer – et ça se comprend ! Il nous reste néanmoins quelques bouteilles de chaque millésime – c'est le moment où jamais d'en profiter.